



Jean-Luc Mélenchon

jeudi 5 mars 2015, par [Nicolas Romeas](#)

Jean-Luc Mélenchon, nous n'allons pas vous le présenter... Député au Parlement européen au sein du groupe confédéral de la Gauche unitaire européenne et membre éminent du Front de gauche... Nous l'avons rencontré le 2 mai 2011 au Grand Parquet, où se tenait une réunion du Front de gauche pour la culture, et nous avons entamé un dialogue.



DR

Ce qu'on appelle la culture est un enjeu central dans les grands combats qui font rage aujourd'hui entre deux conceptions opposées de la civilisation, deux conceptions de l'être humain. Comment expliquer que cet enjeu central tienne aujourd'hui si peu de place dans les programmes politiques, y compris chez vous, au Front de gauche, dans cette période cruciale que nous traversons ?

Jean-Luc Mélenchon : L'autre soir, au Grand Parquet, je suis intervenu de manière prudente ; je n'ai de leçon à donner à personne. Mais lorsque je dis, en gros, « Tous créateurs », je vois bien comment les gens réagissent... Ça soulève immédiate[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !